

Kerbburschen spenden für neue Bücher

Unsere Kerbburschen haben ein Herz für Bücher!

Von *Andreas Bernard*

1. Dez. 2024



Unsere Stefanus-Bücherei konnte in den vergangenen beiden Jahren nicht wie gewohnt öffnen. Die Umbauarbeiten an der Schule brachten den normalen Betrieb durch Staub, Heizungsausfälle usw. zum Erliegen. Infolge dessen sank der an verschiedene Kennzahlen gekoppelte Bistumszuschuss für die Bücherei auf ein Minimum und es konnten kaum neue Bücher gekauft werden.

Die Ober-Wöllstädter Kerbburschen wollten hier helfen und beschlossen aus ihrer Vereinskasse die Bücherei mit 300€ zu unterstützen.

Wir finden das großartig und danken den Kerbburschen von Herzen!